

# El escalador mostoleño Alejandro Rivas décimo quinto en la Copa de Europa de escalada de velocidad

**Fecha de publicación:** 26/10/2021 10:00

## **Descripción:**

El escalador mostoleño Alejandro Rivas, miembro de la selección nacional de escalada de velocidad, ha obtenido un meritorio 15º puesto en la Copa de Europa celebrado en Laval, Francia, el pasado domingo 24 de octubre. Tras su paso a la final con una excelente marca de 6'39, un desafortunado resbalón le impidió subir puestos en la clasificación final quedando relegado al puesto 15º sin poder igualar o mejorar su anterior 6ª plaza.